## Plus de 7 millions de Cubains se rendent aux urnes pour les municipales d'hier



La Havane, 27 nov. (RHC).- 82,05% des électeurs se sont rendus aux urnes ce dimanche pour élire les délégués aux assemblées municipales.

Alina Balseiro, présidente de la Commission Électorale Nationale qui a donné l'information à la presse a précisé qu'il s'agit là de 7 millions 247 mille 590 Cubains sur les 8 millions 610 mille électeurs appelés aux urnes.

Alina Balseiro a d'autre part qualifié de complexe le travail des commissions électorales dans des communes du centre et de l'Est du pays à cause des fortes pluies et des averses mais elle a tenu à souligner que les communications et les transports ont fonctionné correctement et que les commissions électorales avaient fourni en bonne et due forme les résultats correspondant à chaque fourchette.

Une conférence de presse est prévue pour donner plus de détails sur le vote d'hier.

Alina Balseiro a salué la participation massive des électeurs et l'unité du peuple et les autorités ainsi que l'engagement envers le gouvernement révolutionnaire exprimé aux urnes.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/148577-plus-de-7-millions-de-cubains-se-rendent-aux-urnes-pour-les-municipales-dhier$ 



## Radio Habana Cuba